

1^{er} Maracron d'Angers : 49,3 Bornes pour nos retraites

La première édition du Maracron d'Angers s'est déroulée le 11 juin 2023 sur l'esplanade du Lac de Maine. Cette manifestation contre la réforme des retraites a eu lieu dans une ambiance conviviale avec plus de 160 manifestant-es qui sont venu-es courir, rouler ou marcher autour du Lac de Maine.

Après un échauffement militant et humoristique, par exemple en enterrant des palets de lacrymogène pour s'échauffer les mollets (clin d'œil à la manifestation de Sainte-Soline et sa répression démesurée avec ses 5 000 grenades envoyées), des manifestant-es de tout âge se sont élancé-es pour un ou plusieurs tours de 4.93km.

Au total, nous avons effectuée 20 x 49.3 Bornes, soit 990.9km en cumul avec des participant-es agé-es de 4 mois à 75 ans.

Cette manifestation sous sa forme décalée, reste un évènement militant visant à réaffirmer notre désaccord avec les politiques du gouvernement. **Parce que nous revendiquons toujours la retraite à 60 ans max avec 37,5 annuités !**

Nous n'oublions pas la répression policière et judiciaire de l'État, nous n'oublions pas le déni démocratique, nous n'oublions pas le déni climatique du gouvernement. Nous n'oublions rien et nous continuons le combat.

Dans la rue, dans les champs ou dans un parc nous continuerons de lutter pour nos droits, pour une société plus juste, solidaire, égalitaire, contre les injustices et l'oppression.